

Publicado: Jueves, 15 Septiembre 2022 11:49

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 362

---



Asegurar un trabajo de calidad y en el menor tiempo posible, está entre las premisas de los obreros del **combinado lácteo Mártires de Levisa**, que, con fuerzas de apoyo, buscan solución a las averías detectadas en áreas vinculadas a la caldera, lo cual crea hoy dificultades en el proceso de tratamiento a más de 10 000 litros de leche.

Yosvani Felicó Muñoa, director en funciones de la referida entidad, precisa que los trabajos avanzan y ponen en práctica iniciativas para asegurar la leche acopiada, la cual es trasladada hacia la ciudad de Holguín.

De igual manera, acota el directivo, realizan entrega del producto en polvo a las rutas de **Mayarí** atendidas directamente por la industria (varias zonas del municipio reciben directamente la leche de los productores, método conocido como cruzamiento).

Subraya Felicó Muñoa, que los trabajos pueden ser dilatado en el tiempo sólo por la inestabilidad con el fluido eléctrico o aparición de nuevas afectaciones en las áreas que van evaluando.